

IN MEMORIAM

# WALTER HAUENSTEIN

24. Mai 1930 bis 10. März 2005



Heute vor zehn Jahren ist Walter Hauenstein, mein lieber Ehemann, unser unvergessener Vater und Grossvater, gestorben. Wir gedenken seiner in dankbarer Erinnerung.

Seine Menschlichkeit, seine Weitsicht und sein Verantwortungsgefühl haben uns geprägt und leben mit uns weiter. Sein Lebenswerk zeugt noch heute von seiner gewaltigen Schaffenskraft und seinem grossen Engagement in unserer Region. Er war ein bedeutender Unternehmer in verschiedenen Branchen und ein erfolgreicher Bauherr. In einem halben Jahrhundert hat er rund 6000 Wohneinheiten gebaut – eine Stadt so gross wie sein Heimatort Steffisburg. Darunter so markante Überbauungen wie der Brändlisberg und die Mehrgenerationen-Siedlung auf dem Astra-Areal. Er war stolzer Besitzer von fünf Hotel-Restaurants und gründete das Gesundheitszentrum Schönberg in Gunten. Er beschäftigte 350 Mitarbeitende, gab tausenden Arbeit und ermöglichte unzähligen jungen Familien den Traum von den eigenen vier Wänden.

Walter Hauenstein verfügte über eine rasche Auffassungsgabe und ein präzises Zahlenverständnis, eine sichere Intuition für das Machbare und die zur Umsetzung notwendige Beharrlichkeit. Ihn zeichneten aber auch eine hohe soziale Verantwortung, grosse Hilfsbereitschaft und nicht zuletzt ein verschmitzter Humor aus.

Uns war Walter Hauenstein mehr als Ehemann, Vater und Grossvater – er war uns auch Vorbild, Freund und Berater. Ein grossartiger Mensch, den wir nie vergessen werden.

Gerda Hauenstein

Peter Hauenstein

Urs Hauenstein

Hünibach und Steffisburg, 10. März 2015